Dossier de prensa

11 febrero – 17 febrero



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca



La Fundación para la Formación de la OMC organiza el seminario 'Mejorando el ajuste entre competencias y selección de especialistas hospitalarios'

El próximo 1 de marzo a las 17:30 se celebra el seminario 'Mejorando el ajuste entre competencias y selección de especialistas hospitalarios. El papel de las ACES (Áreas de Capacitación Específica) y los DA (Diplomas de Acreditación)'. Este encuentro contará con la participación de la Dra. Celia Gómez, directora general de ordenación profesional del Ministerio de Sanidad; el Dr. Tomás Cobo, presidente del Consejo General de Médicos y de su Fundación para la Formación de la OMC; el Dr. Javier Alegría, presidente de Federación de Asociaciones Científico Médicas Españolas; y el Dr. Tomás Toranzo, presidente de la Confederación Estatal de Sindicatos Médicos. El Dr. José Ramón Repullo, profesor emérito de la Escuela Nacional de Sanidad, ejercerá de moderador.

Fuente: https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-fundacion-para-la-formacion-de-la-omc-organiza-el-seminario-mejorando-el-ajuste-entre

II Premio Sanidad Circular

La convocatoria del presente Premio por parte de Sanidad Responsable S.L. tiene por objeto la investigación y difusión de las mejores prácticas en torno a la Economía Circular en Sanidad buscando de este modo y dentro de su misión propia un desarrollo dentro de todo el colectivo de una mayor concienciación medioambiental y de aprovechamiento racional de los recursos.

Fuente: https://www.sanidadresponsable.com/premio-sanidad-circular

Big Data, telemedicina y seguridad del paciente, innovaciones del nuevo Código Deontológico de los médicos

El Big Data, la Inteligencia Artificial, la seguridad del paciente, las redes sociales y la telemedicina son las principales innovaciones del nuevo Código Deontológico del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (Cgcom) y que se abordará en el VIII Congreso de Ética y Deontología Médica.

Fuente: https://www.servimedia.es/noticias/big-data-telemedicina-seguridad-paciente-innovaciones-nuevo-codigo-deontologico-medicos/3563861

La Fundación para la Protección Social de la OMC y la Asociación de Médicos Escritores y Artistas se unen para promover la divulgación literaria

El presidente de la Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial (FPSOMC), el Dr. Tomás Cobo; y la presidenta de la Asociación de Médicos Escritores y Artistas (ASEMEYA), la Dra. Carmen Fernández Jacob, han firmado un convenio marco de colaboración entre ambas entidades para promover la divulgación y creación literaria de los médicos colegiados.

Fuente: https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-fundacion-para-la-proteccion-social-de-la-omc-y-la-asociacion-de-medicos-escritores-y

Las inscripciones para el XIV Campeonato de España de Ciclismo para Médicos se abren el 1 de marzo

Salamanca acogerá el 3 de junio de 2023 el XIV Campeonato de España de Ciclismo para Médicos al que los colegiados que lo deseen podrán inscribirse desde el 1 de marzo a través de la web www.ciclismoparamedicos.es. En este sitio se irán publicando todas las novedades de la prueba. Desde el Colegio de Médicos de Salamanca y el Club Ciclista Promesal, entidades organizadoras, se espera que este evento, de gran interés para los colegiados aficionados a este deporte, sea de nuevo un encuentro entre deporte y Medicina y favorezca la relación y amistad entre médicos y médicas de distintas edades, procedencias y especialidades médicas.

Fuente: https://comcuenca.org/las-inscripciones-para-el-xiv-campeonato-de-espana-de-ciclismo-para-medicos-se-abren-el-1-de-marzo/

Ayuda humanitaria terremoto Turquía y Siria

Durante la madrugada del pasado 6 de febrero, Turquía y Siria se vieron afectadas por un fuerte terremoto de magnitud 7,8. Sin embargo, los terremotos que afectaron a los dos países unas horas más tarde fueron los que provocaron una devastación aún mayor. El número de muertos confirmados hoy en día asciende a 34.179. Ante esta catástrofe miles de personas están buscando la manera de ayudar desde España. El Comité de Emergencia de la OMC, compuesto por los responsables de Cooperación de cada colegio, ha habilitado diferentes vías para canalizar la ayuda de forma efectiva.

Fuente: https://comcuenca.org/ayuda-humanitaria-terremoto-turquia-y-siria/

Seminario: "Mejorando el ajuste entre competencias y selección de especialistas hospitalarios"

Una característica de la tecno medicina actual radica en el fenómeno de la subespecialización, particularmente en hospitales generales de cierta dimensión. Los médicos, en su práctica clínica en ámbitos o parcelas de su especialidad, van ascendiendo por curvas de conocimiento y experiencia que marcan una senda de desarrollo profesional; y la senda se va adaptando a necesidades asistenciales y se articula con los diversos equipos clínicos del centro. Estas competencias clínicas de alto valor para organizar y gestionar la asistencia sanitaria no son contemplables fácilmente en los procesos de selección, bien para contratación o para incorporación a las plantillas estructurales de los centros sanitarios.

Fuente: https://comcuenca.org/seminario-mejorando-el-ajuste-entre-competencias-y-seleccion-de-especialistas-hospitalarios/

Los médicos reclaman rigor científico y menos eufemismos en la atención al final de la vida

El VIII Congreso Nacional de Ética y Deontología Médica ha sido organizado por la Comisión Central de Deontología del Cgcom y el Colegio de Sevilla. Los médicos han coincidido en la necesidad de contar con un glosario de términos, un consenso profesional en torno al final de la vida. Han resaltado que el rigor científico, la reflexión ética, la humanización, la profesionalidad y menos eufemismo son elementos clave en este proceso.

Fuente: https://isanidad.com/240765/los-medicos-reclaman-rigor-cientifico-y-menos-eufemismos-en-la-atencion-al-final-de-la-vida/

Jornada: Cuidados de larga duración. Tendencias internacionales y retos en España

La presente jornada tiene como objetivo principal compartir, analizar y comparar experiencias internacionales de provisión de servicios a personas en situación de fragilidad o dependencia, tendencias, evidencias científicas sobre la eficacia y eficiencia de unos y otras y, en definitiva, identificar líneas estratégicas que faciliten la planificación futura de los cuidados. Será el próximo 14 de marzo en Madrid.

Fuente: https://comcuenca.org/jornada-cuidados-de-larga-duracion-tendencias-internacionales-y-retos-en-espana/

Aprobados el 93% de estudiantes presentados al examen MIR, cifra más alta de la última década

El porcentaje de aspirantes aprobados en las pruebas selectivas de Formación Sanitaria Especializada (FSE) alcanza el 91%, la cifra más alta de la última década, de acuerdo a los listados provisionales de resultados de las pruebas de la convocatoria 2022-2023 publicados este lunes, 13 de enero. Los interesados tienen cuatro días para presentar reclamaciones.

Fuente: https://www.medicosypacientes.com/articulo/aprobados-el-93-de-estudiantes-presentados-al-examen-mir-cifra-mas-alta-de-la-ultima-decada

Mutual Médica cubrirá trastornos y enfermedades mentales que deriven en incapacidad temporal

Ante el amento de los indicadores de fatiga y estrés entre los profesionales sanitarios por el contexto sanitario actual, Mutual Médica anuncia la mejora de las coberturas del Seguro de Incapacidad Laboral Temporal que, entre otros aspectos, cubre desde el 1 de enero los trastornos y enfermedades mentales sin pruebas diagnósticas objetivables, que deriven en una incapacidad laboral temporal. Anteriormente, estas patologías estaban cubiertas a partir del momento en que era reconocida la invalidez permanente y absoluta. "Esta inclusión es una mejora de importante valor para los médicos que necesiten estas coberturas", apuntas desde la mutualidad.

Fuente: https://www.consalud.es/ecsalud/nacional/mutual-medica-cubrira-enfermedades-mentales-incapacidad-temporal 126364 102.html



CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte.





Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca